

# Information

Im Sinne von Transparenz möchte ich euch über die Zukunft vom **HERAKLES-FITNESSPARK** informieren.

Im Juli 2027 werde ich pensioniert, aber ich bleibe mindestens noch ein Jahr länger im Herakles. Das heisst bis 2028. Trotzdem muss ich mich um meine Nachfolge kümmern, was heisst, dass dieses schöne Fitnesscenter weiterhin in Sutz bestehen bleibt. Sollte sich in diesen drei Jahren keine geeignete Nachfolge finden, werde ich den Betrieb selber weiterführen. Ich möchte, dass Ihr zur Kenntnis nehmt, dass dies überhaupt kein Problem für mich wäre, und ich das auch gerne machen würde.

Ich übergebe dieses langjährige Unternehmen, mit all der lieben, und treuen Kundschaft nicht dem Erstbesten Interessenten.

Philipp